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5. PREGUNTAS. 
 
5.3. CON RESPUESTA ESCRITA. 
 
[11L/5300-0402] [11L/5300-0403] [11L/5300-0404] [11L/5300-0405] [11L/5300-0406] [11L/5300-0407] [11L/5300-0408] 
[11L/5300-0409] [11L/5300-0410] [11L/5300-0411] [11L/5300-0412] [11L/5300-0413] [11L/5300-0414] [11L/5300-0415] 
[11L/5300-0416] [11L/5300-0417] [11L/5300-0418] [11L/5300-0419] [11L/5300-0420] [11L/5300-0421] [11L/5300-0422] 
[11L/5300-0423] [11L/5300-0424] [11L/5300-0425] [11L/5300-0426] [11L/5300-0427] [11L/5300-0428] [11L/5300-0429] 
[11L/5300-0430] 
 
Escritos iniciales. 
 

PRESIDENCIA 
 
 La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su sesión del día de hoy, de conformidad con el artículo 166 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, ha acordado admitir a trámite y publicar las preguntas con respuesta escrita relacionadas. 
  
 En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la publicación, de conformidad con el artículo 102.1 del Reglamento de la 
Cámara. 
 

Santander 1 de marzo de 2024 
 

LA PRESIDENTA DEL 
PARLAMENTO DE CANTABRIA, 

 
Fdo.: María José González Revuelta 

 
 
[11L/5300-0429] 
 
SITUACIÓN EN QUE SE ENCUENTRA ACTUALMENTE EL DESARROLLO DEL NUEVO SISTEMA DE INFORMACIÓN 
DE VIGILANCIA EPIDEMIOLÓGICA DE SALUD PÚBLICA, PRESENTADA POR D.ª PAULA FERNÁNDEZ VIAÑA, DEL 
GRUPO PARLAMENTARIO REGIONALISTA. 
 
"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE CANTABRIA 
 

D.ª Paula Fernández Viaña, Diputada del Grupo Parlamentario Regionalista, al amparo de lo establecido en el artículo 
167 del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno de Cantabria la siguiente pregunta para que sea contestada por 
escrito. 

 
 En los presupuestos de la Consejería de Salud para el presente año 2024, se prevén inversiones dirigidas al desarrollo 
de un sistema de información de vigilancia epidemiológica de salud pública en nuestra Comunidad. En concreto se recoge 
una partida económica dirigida definir una estrategia de vigilancia de salud pública en la que 
se modernicen los sistemas de información que automatizan los datos para dar respuesta a futuros brotes epidémicos 
replicando el sistema seguido para la detección 
de casos de COVID 19 y SARS-COv2. 
 
 Por lo expuesto, SE PREGUNTA: 
 
 ¿Cuál es el estado de situación en que se encuentra actualmente el desarrollo del nuevo sistema de información de 
vigilancia epidemiológica de salud pública en Cantabria? Detalle de las medidas adoptadas para su desarrollo. 
 
 En Santander, a 28 de febrero de 2024 
 
 Fdo.: Paula Fernández Viaña. Diputada del Grupo Parlamentario Regionalista." 
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